

17 razones por las que el dinero se está quedando sin valor no es no, porque el dinero pierda su valor podríamos decir que lo hizo formalmente a principios de los años 70 cuando el patrón del.

Oro que se mantenía vigente en los Estados Unidos Fue abolido después de aquel momento el valor del dólar se sostuvo solo por la confianza depositada en el en la economía de los Estados Unidos desde ese.

punto comenzó la época del dinero Fiat posindustrial yo el que hoy aún reina en las economías de todo el planeta todos los gobiernos y conocedores de los sistemas monetarios entendían el peligro pero parecían estar cómodos.

con ellos así el mundo se resigno al dinero fiduciario sin embargo en la actualidad con la crisis del 2020 esta situación es realmente preocupante porque ocurre escala mundial y mientras la crisis sanitaria no sea controlada.

la impresión demás dinero inorgánico Solo provocara que la moneda pierda su valor a niveles catas troficos pero veamos las 17 razones por las que el dinero Está perdiendo.

Valor que puedes hacer para proteger tus ahorros antes de meternos a fondo No olvides, suscribirte a nuestro canal y activar las notificaciones para mantenerte al día con nuestras actualizaciones.

la situación económica a la que se enfrenta El mundo es incierta y es imposible decir cómo evolucionará en el futuro nadie sabe o puede cuantificar de manera aproximada Cómo Y qué tanto nos afectará la agresiva.

pérdida de valor del dinero que tanto se devaluará el dólar habrá una nueva moneda fiduciaria, qué rines sobre \$1 deteriorado quizás empezará la época oficial de las criptomonedas es muy difícil responder a esas preguntas cuando.

hay tantas variables en juego por lo que nos concentraremos en lo que si sabemos con tal certeza las 17 razones por las que el dinero Está perdiendo su valor empecemos número uno el dinero ya no.

está respaldado encuestas recientes han demostrado que al menos el 30% de los estadounidenses todavía cree que su dinero está respaldado por oro y otros metales preciosos Pero esto no es así desde 1971 cuando el presidente.

Ruiz anexar eliminó el patrón del Oro hasta es Momento ningún país debía imprimir más dinero del que podía respaldar con sus reservas de oro o metales preciosos, eso era un excelente garantía y los gobiernos le.

temían a la deuda, pero Estados Unidos al ser la primera potencia mundial decidió cambiar las cosas para mantener la estabilidad de su gobierno antes de este cambio el dólar estadounidense, ya venía convirtiéndose en la moneda.

de reserva internacional en este punto estaba presente en la gran mayoría de los países que actualmente mucho más lo cual significa que todos estás naciones, tienen sus reservas ahorros y poder de negociación en dólares, esta.

posición extremadamente favorable le permite a los Estados Unidos imprimir todo el dinero que quiera sin supervisión y manteniendo el sartén por el mango, Qué pasa cuando el dólar pierde valor, simplemente las reservas de todos los.

países respaldadas en dólares también pierden valor número 2 todos los países tienen inmensas y ridículas cantidades de deuda.

es una completa locura, cuando descubrimos que las naciones del planeta acumulan una deuda de aproximadamente 277 trillones de dólares, lo que es igual al 365% del PIB mundial. Por qué se debe tanto dinero a quién.

se le debe la respuesta corta es que estas deudas son generadas por los gobiernos cada vez que piden dinero a sus bancos centrales por los servicios recibidos que nunca les pagan a compañías o personas y.

por negocios multimillonarios entre naciones y nada más este hecho de una deuda tan grande señala el futuro sombrío del dinero la crisis del 2020 logró que los nacionales se fueran a Pico y los ingresos de.

cayeran enormemente en son necesarios los estímulos económicos por parte de los gobiernos lo que le sumo a la deuda global cerca de 20 trillones de dólares desde finales del 2018, lo peor es que ningún país.

tiene un plan para parar el endeudamiento y siguen aumentando lo solo Estados Unidos le debe más de un trillón de dólares a China Quizás una de sus deudas pequeñas número 3, lo único que pareciera que.

saben hacer es imprimir más dinero en el 2020 se imprimió el 22% de los dólares estadounidenses que hay en circulación en este 2021 y según reportes recientes la reserva Federal de los Estados Unidos está apunto.

de imprimir 19.

trillones de dólares de la nada más dinero inorgánico.

Cuando esté dinero está en circulación la oferta de dólares estadounidenses habrá aumentado en un 40% en un año el resultado inflación y devaluación a situaciones tan claras como estas son las que mantienen la alarma en.

todo el planeta, lo que se viene no será nada fácil en número cuatro los gobiernos, simplemente compran tiempo al regalar dinero, los tiempos modernos son tan diferentes, qué cosas impensables hace 100 años ocurren hoy en.

día y nadie Parece sorprenderse muchas naciones de Ya se están dando dinero gratis a sus ciudadanos principalmente Estados Unidos literalmente millones de personas están recibiendo dinero mediante un cheque a su correo o de depósitos directos.

solo por ser ciudadanos de esas naciones.

Quién dijo que los gobiernos solo te buscaban para cobrar impuestos, pero un momento donde está la trampa al frente en el futuro cercano, una de las realidades más crudas en la vida, es que no hay.

almuerzo gratis el dinero gratis que reciben ahora es una manera de los gobiernos de comprar un poco de tiempo antes de que llegue la nueva crisis, que están creando mientras rezan para superar la actual, No.

hay forma de regalar dinero inorgánico sin esperar un golpe devastador de hiperinflación a solo hay que mirar el caso de Venezuela o zimbabue países que imprimieron dinero sin control y la catástrofe económica les cayó encima.

número 5 tenemos tasas de interés, negativas tasa de interés real negativa es cuando las cuentas rinden menos que la inflación anual.

Lo que se traduce en pérdida del poder adquisitivo de tus ahorros, Para quienes no lo visualizamos de esa manera podemos verlo de otra forma simple una tasa de interés de gativa es cuando se recibe una.

cantidad menor a la que se depositó en este caso en un banco Si colocamos \$10000 en enero y cuándo vamos a retirarlos en diciembre nos damos cuenta de que hay menos dinero producto de las comisiones.

y cargos y la muy baja tasa de interés, tenemos una tasa de interés negativa y es lo que está ocurriendo en todo el mundo en este momento poco se dan cuenta porque casi nadie deja sus.

ahorros en los bancos actualmente número 6 por no haber mejores ofertas, estamos forzados a invertir en activos inflados entendiendo un poco mejor la situación en la que nuestro dinero se está enfrentando y el desenlace que.

se le presagia, probablemente piensan que deberían agarrar todos sus ahorros y colocarlos en algo que no pierda valor como una propiedad inmobiliaria o quizás en la bolsa de valores, llamas opciones son bastante hacer.

Nada, es porque son sectores que también se han inflado mucho, solo piensa en el precio de tu vivienda hace 5 años y en cuánto dinero cuesta ahora mismo te sorprenderá y creerás que tu casa ahora.

se revalorizó significativamente Pero no es así el poder adquisitivo de la moneda.

Es lo que ha cambiado ha descendido y mucho algo parecido ocurre con los valores de las acciones de muchas empresas que se han disparado, aunque tarde o temprano tendrán que caer se espera que en los.

próximos dos años las propiedades inmobiliarias, continúen aumentando de precio sin parar debido principalmente a las enormes cantidades de efectivo que se pondrán en circulación número siete el dinero se ha convertido en números en una pantalla.

Sí, pensamos que se está imprimiendo demasiado dinero y no hay controles todavía más alocado cuando hablamos del dinero que vemos en las pantallas de nuestros dispositivos, un montón de simples números aliviar dinero a una cuenta.

bancaria por transacción electrónica no hay dinero real.

Viéndose de un banco a otro nadie está intercambiando fajos de billetes de un banco a otro o de una cuenta a otra los registros solo cambian en ambas cuentas aún hacele débito en Montoya la otra.

se le acredita, no olvidemos que por eso traza el banco Nos cobra una tarifa las transacciones electrónicas, qué hacemos con las aplicaciones bancarias? No mueven dinero físico solo son números en la pantalla por lo que.

nos preguntamos el dinero sigue siendo reales Cómo debemos tratarlo número 8 los grandes trailers y los fondos de cobertura están abusando del sistema los eventos que se desencadenaron por los comerciantes de redes y las acciones.

de GameStop ha sido un poderoso llamado de atención que puso en el punto de mira a los fondos de inversión y empresas de Wall Street que durante décadas han estado abusando del sistema, si viene los.

fondos de cobertura y los trailers crean riquezas, no aportan valor añadido a la sociedad o en este caso al futuro del dinero estos de ninguna manera crean valor.

Gracias hacen y mensamente rico utilizando las escasas reglas del juego mueven dinero imaginario de un lugar a otro y se quedan con una parte número 9 bitcoin y las monedas digitales en estos momentos es una.

realidad la mayoría de las compañías con buena visión y adaptabilidad están sacando cuentas y gastando

miles de millones de dólares estadounidenses comprando bitcoin y otros criptoactivos todos los días el dólar pierde poder adquisitivo y las.

compañías están viendo obligadas a buscar cualquier medio para salvarse de la inflación que los gobiernos están alimentando con diligencia el bitcoin fue creado para escapar del mal manejo financiero de los gobiernos Y ser una moneda.

independiente esto que está ocurriendo representa uno de los cambios evolutivos financieramente hablando más impactantes desde que aparecieron las primeras monedas físicas para el comercio hace más de 2 milenios número 10 renta básica universal es la.

renta básica universal O eres la tipa que en forma de seguridad o ayudas sociales otorgan los estados a sus ciudadanos es otro de esos conceptos soñadores que a las personas idealistas les gusta contar cuando se.

trata de encontrar soluciones a los problemas de la humanidad, el hecho de que se considere muestra el poco respeto hacia el dinero y su valor el tema de la rbv es algo complejo, pero lleno de.

defectos en su esencia se trata de una pirámide invertida al aplicarla es cuestión de tiempo para que el poder adquisitivo se desplome por completo y se requiera una rv más alta Entonces los ciudadanos elegirán a.

los gobernantes que prometen arvl salte ya si se sumergirán en una espiral financiera que vas directo a la catástrofe, sería un círculo vicioso que provocaría el colapso del sistema y eventualmente el dinero se volvería papeles.

sin valor número 11 los mercados de valores Perdieron su relación con la economía a estas alturas cuesta.

recordar cuando el mejor reflejo de la economía era el mercado de valores, eso ya no es así Esa historia lo que ocurre hoy en los mercados de valores es una locura que genera los mejores memes.

del momento cuando la crisis sanitaria forzaba las medidas de restricción que paralizaba en la economía el mercado de valores caía brevemente pero solo para tomar impulso de alcanzar máximos jamás vistos Aunque el aparato productivo operador.

apenas y se perdieron acerca de 20 trillones o 20 millones de millones de dólares en rentas o producto interno en todo el mundo el mercado de valores mantiene su auge sin precedentes el mundo parece haber.

perdido la razón número 12 los ricos tienen el poder de marcar los precios actualmente la sociedad es un mercado de vendedores y la mayoría de las cosas que están a la venta son propiedad de personas.

adineradas que se aprovechando las ventajas de estar en un sistema en donde todos pueden establecer sus propios precios y el mercado simplemente tiene que encontrar los fondos para costear los No importa, cuánto dinero se pide.

por un apartamento en una zona urbana de Los Ángeles el que no tiene para pagarlo solo puede quedarse a mirar cómo otra persona lo comprara así a esta última le haya costado endeudarse más de lo.

que debería es la razón por la cual se están disparando los precios de las viviendas en un mercado inflado y lleno de especuladores, por eso todo es más costoso número 13, los bancos otorgan préstamos de.

dinero por ellos creado conocen el término banca de reserva fraccionaria sabían que los bancos prestan dinero que no tienen ellos.

Lo crean, lo hemos tratado en nuestros anteriores videos los bancos parecen poseer el árbol mágico de la

creación del dinero, lo hacen mediante deuda.

Si no tiene noción sobre el tema les parecerá absurdo, pero es completamente cierto: los bancos tienen permitido prestar hasta 10 veces la cantidad de capital que poseen y al hacerlo crean su propio dinero.

Si tienes mil millones de dólares pueden prestar hasta un total de 10,000 millones de dólares.

La economía ganando siempre su parte del interés, los bancos tienen el sistema manipulado a su favor tanto que pueden prestar dinero inexistente. Número 14: no existe el crecimiento infinito.

Siempre hemos motivado a la inversión en los mercados de valores y los fondos indexados. Es una de las maneras para proteger valor sin embargo hay ciertas realidades que tenemos que aceptar como que no existe el.

crecimiento infinito, no cuando los recursos son limitados siempre hay un límite cuando actuamos como individuos el crecimiento infinito parece posible un 15% de rendimiento anual de nuestra inversión por los 100 años que esperamos vivir, vamos.

que sí se puede pero para verlo mejor hablemos de crecimiento a gran escala y entonces el sistema cambia supongamos que todas las personas del planeta invertimos en fondos indexados y esperamos un 15% de rendimiento anual.

en momentos en que la economía creció apenas un 236%.

En el 2019 y aún sin crisis sanitaria tiene lógica, es imposible por diferentes factores como el hecho de que para que unos ganen otros tienen que perder y si fuera posible entonces simplemente el dinero estaba.

perdiendo mucho más valor. Número 15: sobre poblaciones. Mientras más personas más dinero con menos valor. Cerca de ocho mil millones de personas viven actualmente en el planeta y su número que exponencialmente crece a diario esto.

significa que más personas necesitarán comer educarse y trabajar. Lo que va a costar más dinero.

Mientras la población continúe creciendo al ritmo que va la impresión o generación de dinero fiduciario se volverán más necesaria todas las cosas para cubrir los gastos y la carga social no es. Incluso en una economía estable ahora.

que decir en momentos en los que la economía no está nada bien como en estos momentos con cifras de desempleo alarmantes y una producción en picada, será imprescindible inyectar aún más dinero inorgánico al sistema devaluando.

más y más a las monedas. Número 16: grandes naciones se deshacen del dinero desde hace algunos años las grandes naciones con poder económico han estado intensificando sus esfuerzos para asegurar el valor de sus reservas de.

dinero comprando oro, masivamente con los dólares estadounidenses que guardaban en sus reservas. Rusia china, han disparado las compras de este metal precioso. Pero no son los únicos países como Macedonia, Kazajistán, Turquía y Hungría el redoblado.

sus esfuerzos al también entender que monedas como el dólar.

El futuro demasiado complicado y una sola certeza la devaluación. Número 17: nos vamos de la tierra. Nadie puede saber qué será primero que el dinero se vuelva algo completamente inútil o que nosotros como

humanos tengamos.

la capacidad de irnos a colonizar Marte elon, está trabajando en ello y cada vez logra macitos cuando esté futuro interplanetario nos toque parece poco probable que los ricos se lleven sus montañas de efectivo con ellos.

porque en otro planeta es poco probable que esté ya algún banco esperando para recibir un depósito dar efectivo quiera pues todo sugiere que la mejor alternativa Serán las criptomonedas lo que no es algo nuevo y.

parece acaparar cada vez más la atención del planeta Cómo combatir contra la pérdida de valor de tu dinero hemos visto que hay demasiada razones por las que el dinero Está perdiendo su valor a estas alturas.

ya no es algo debatible es una realidad que nos golpe.

Golpeará mientras la situación no cambie lo que no ocurrirá en un futuro cercano es por esto que lo mejor que podemos hacer es salvar el poder adquisitivo que tiene nuestro dinero podemos hacerlo fácilmente invirtiendo en.

estas cuatro clases de activos metales preciosos como el oro en acciones de compañías en el sector de los bienes raíces que se infla mientras el dinero se devalúa y en las monedas digitales o criptomonedas el.

oro es prácticamente imposible que pierda su valor es uno de los mejores activos Aunque es cierto que no es sencillo adquirirlo y menos cuando el capital para invertir no es mucho comprar acciones de compañías siempre.

es una buena opción más y se hace con la mentalidad de que es una inversión a largo plazo por lo que se debe invertir y olvidarse de ese capital hasta el menos 15 años poner dinero.

en los bienes raíces parece un negocio seguro en estos momentos en los que los precios simplemente aumentan sin embargo, hay que considerar que durante las recesiones no es un buen negocio Aunque a pesar de que.

las criptomonedas.

Están demostrando ser una de las mejores alternativas y por mucho no podemos olvidar que son extremadamente volátiles está claro que el dinero Está perdiendo su valor en gran parte por las fallas fundamentales que tiene por.

haberse convertido en monedas fiduciarias, la naturaleza oscura de su generación y él no tener un valor intrínseco producen este efecto bola de nieve Así que parece Inevitable que pronto una nueva devaluación inflación escala global nos.

haga perder poder adquisitivo a todos.

Veamos esta entrega como una invitación a actuar con inteligencia y tomar algunas medidas para luchar contra este gran problema que se avecina buscas más información de cómo empezar a emprender te apasionan los negocios y las.

estrategias digitales si sientes que esto es para ti, pero no sabes qué es lo primero que debes hacer porque sabemos lo importante que es para ti tenemos una clase totalmente gratuita de cómo empezar a emprender.

la clase gratuita está disponible en credi transforma punto com diagonal clase.

Está en el primer comentario en las tarjetas al final de este video tienes alguna duda o sugerencia soporte escribiendo en los comentarios y así entre todos nos ayudamos.

Esperamos que este video te haya sido útil, si tienes algo que agregar, por favor, compártelo con nosotros en la sección de comentarios, Dale me gusta este video y enviar el enlace a tus familiares en tus.

mejores amigos para que también conozcas las 17 razones por las que el dinero se está quedando sin valor si eres nuestro canal No olvides suscribirte Recuerda la vida, siempre es mejor creando y dando valora el.

mundo.